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CONSIGLIO DI ISTITUTO IC GIACOSA 

VERBALE SEDUTA TELEMATICA DEL 01 SETTEMBRE 2021 

Il Consiglio di Istituto dell’IC Giacosa si riunisce alle ore 18:30 in modalità telematica, per mezzo 
dell’applicazione Meet di Google, per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1. Partecipazione a bando “Scuole aperte 2021”: approvazione.  
2. Approvazione verbale seduta 24.06.2021.  
3. Misure per la ripresa dell’anno scolastico: disposizioni organizzative. 
4. Calendario inizio attività didattiche. 
5. Assegnazione spazi: integrazione. 
 
Comunicazioni 
a. Attivazione “Piano Estate” 
b. Varie ed eventuali 
 

 Presente Assente giustificato Assente 

DS Muraro 1   

Rappresentanti Genitori    

Barberini 1   

Borlini  1  

Duglio 1   

Elsheikh   1 

Nait Laziz 1 – esce alle 19.30   

Rostagno 1   

Rubini 1   

Zamboni 1   

Rappresentanti Insegnanti    

Cavelli  1  

Coltro Campi 1   

De Rosa 1   

Gillio 1   

Greco  1  

Laguaragnella 1   

Maranini 1 – h.19.00   

Zucchi 1   
TOTALE 13 3 1 

 

Ospiti: no 
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Il Presidente, verificata la presenza in connessione, per appello nominale, di 12 dei 17 consiglieri in 

carica (1 in ritardo, 3 assenti regolarmente giustificati, 1 assente), constata la validità dell’adunanza 

e apre la seduta. 

 

1. Partecipazione a bando “Scuole aperte 2021” 

Questa delibera è stata assunta in modalità asincrona in data 29 giugno 2021. Delibera necessaria 

per la presentazione un progetto per richiedere fondi per finanziare tre giorni di celebrazione 

"attiva" del centenario del parco scolastico del Trotter (eventi formativi per i docenti, informativi 

per la cittadinanza, laboratori per gli alunni), in collaborazione con la Rete nazionale delle scuole 

all'aperto, Cooperativa Tempo per l'Infanzia, Associazione Amici del Parco Trotter, Università 

Cattolica, probabilmente anche Milano Bicocca. 

 

DELIBERA N.20/2021 – “Partecipazione a bando del Comune di Milano “Scuole aperte 2021: 

approvazione” 

Approvato con voto favorevole di 15 consiglieri su 17. (2 astenuti). 

 

2. Approvazione verbale seduta 24.06.2021 

Viene dato per letto il verbale inviato a tutti i consiglieri tramite posta elettronica. Zucchi chiede se 

gli spazi assegnati alle scuole cinesi verranno assegnati anche in periodo di emergenza COVID Il DS 

risponde che il Municipio 2 ha confermato che si può fare (ovviamente nel rispetto delle regole 

vigenti). 

 

DELIBERA N.21/2021 – “Approvazione verbale seduta 24.06.2021” 

Approvato con voto favorevole di 10 degli 12 consiglieri presenti (astenuti 2 consiglieri, Rostagno e 

Zamboni, assenti alla seduta del 24 giugno). 

 

3. Misure per la ripresa dell’anno scolastico: disposizioni organizzative. 

Il DS Muraro riferisce quanto comunicato dal Ministero in occasione di incontro online con tutti i 

Dirigenti scolastici. Le regole da adottare sono: 1) mantenere il distanziamento di un metro, 2) 

indossare la mascherina in classe (solo chirurgica, no mascherine di tessuto), 3) areare regolarmente 

gli spazi e 4) lavare e igienizzare le mani. 

La scuola ha una scorta di mascherine di tutte le misure, pertanto potrà fornirle a chi non ne ha.  

Anche se non è obbligatorio (ancora dubbi sulla privacy) verrà mantenuta la misurazione della 

temperatura in ingresso. Verrà anche effettuato il tracciamento degli ingressi dii genitori e 

personale esterno ai padiglioni/plessi. 

Non verrà richiesto il green pass se non al personale scolastico. È tassativo anche per chi è fragile 

dichiarare perché non si fa il vaccino. Chi non è vaccinato non per motivi di salute deve presentare 

un tampone ogni 48 ore. Per i docenti mascherina a scelta, FFP2 o chirurgiche. Si cercherà di usare 

gli spazi aperti per permettere un po’ di “avvicinamento”. Con queste misure dovremmo essere in 

condizione di affrontare l’anno. 

 

Alle 19 Maranini si unisce all’assemblea, il numero di consiglieri pertanto passa da 12 a 13. 



 
 

 
Laguaragnella illustra il progetto dell’ospedale Buzzi riguardo il vaccino antinfluenzale spray per i 

bambini. Tramite l’ospedale abbiamo a disposizione vaccini e tamponi salivari per recensire le 

influenze e il COVID. Per ora questa sperimentazione riguarda solo la scuola dell’infanzia, ma 

abbiamo dato la disponibilità per partecipare con la scuola primaria.   

Al momento non ci sono indicazioni da parte del CTS se è consentito l’utilizzo degli strumenti a fiato.  

Non verranno fatte sanificazioni a tappeto. Verrà ingaggiata impresa di pulizie per ambienti palestra 

chiesetta (pulizie periodiche). Zucchi chiede di includere il campetto di via Russo 26 nelle pulizie 

periodiche. 

 

Non è prevista delibera in merito a questo punto. 

 

4. Calendario inizio attività didattiche. 

Il DS riporta il calendario deciso in Collegio Docenti.  

Scuola dell’infanzia: inizio il 6 settembre con orario ridotto fino al 31/12/2021. 

Primaria e secondaria: inizio il 13 settembre; mezza giornata mensa esclusa la prima settimana, 

mezza giornata mensa inclusa la seconda settimana, a tempo pieno dalla terza settimana (27 

settembre). 

Domani si decideranno gli orari delle classi prime (primaria e secondaria). 

Il 90% dei docenti della primaria è di ruolo. Le classi prime di Russo e Giacosa hanno tutti insegnanti 

di ruolo. La situazione è un po’ più difficile alla secondaria, gli insegnanti arrivano pochi alla volta, 

soprattutto problemi su matematica. 

Dal 6 al 10 settembre sarà operativo uno sportello di Milano Ristorazione presso il padiglione 

Quaroni. Seguirà comunicazione. 

 

Alle 19:30 Nait Laziz lascia l’assemblea, il numero di consiglieri pertanto passa da 13 a 12. 

 

DELIBERA N.22/2021 - “Calendario inizio attività didattiche. Approvazione.” 

Approvato con voto favorevole unanime dei 12 consiglieri presenti.  

 

 

5. Assegnazione spazi per attività extrascolastiche a.s. 2021-2022: verifica disponibilità rispetto a 

quanto previsto dal Municipio 2 - Integrazione. 

- CS Free Basket chiede di utilizzare la palestra per corsi di yoga. Si attende conferma da parte 

del Municipio 2. 

- L’associazione Scacchi a colori chiede se è possibile tenere corsi al Da Feltre, il DS sta 

verificando, ci saranno molte attività per Educare, piano estate, ecc.  

- Il gruppo di genitori e ex genitori Trotter che giovano a pallavolo al sabato sera chiedono s 

possibile utilizzare uno spazio. Il DS informa che la palestra solarium è disponibile. Barberini chiede 

se viene pagata la concessione al Municipio 2, il DS fa presente che essendo genitori della scuola 

possono chiedere la gratuità. 

 

DELIBERA N.23/2021 – “Concessione di spazi (come da richieste) a CS Free basket, Scacchi a colori 

e Gruppo genitori Trotter pallavolo, previa verifica disponibilità interna e presso Municipio 2.” 



 
 

 
Approvato con voto favorevole unanime dei 12 consiglieri presenti. 

 

Comunicazioni 

a. Attivazione “Piano Estate”  

 
Nell’ambito dei finanziamenti ottenuti, verranno avviate varie attività. Mediatrici di lingua araba 
affiancheranno le educatrici della scuola dell’infanzia il 6 settembre. La settimana del 13 settembre 
partiranno due laboratori di doposcuola e laboratorio linguistico L2 dai 6 ai 12 anni.  
Lo sportello di ascolto genitori con le psicopedagogiste partirà a settembre. 
La cooperativa Farsi Prossimo fornirà una piattaforma con informazioni per le famiglie non di lingua 
italiana. 
Verrà aperto lo STEM Lab in orario extra-scolastico, aperto agli alunni previa iscrizione. 
 
b. Varie ed eventuali 
 
Sono arrivati i fondi per il progetto EduCare, da novembre partiranno tutte le attività. 
Da ottobre partiranno i laboratori del piano presentato prima delle vacanze (Monitor 440).  
Per quanto riguarda le uscite didattiche: al momento non ci sono indicazioni da parte del CTS. Non 
abbiamo indicazioni per quanto riguarda Scuola Natura. 
Uso del teatrino: i lavori dovrebbero finire entro fine settembre. 
In attesa di informazioni da parte del Comune, riguardo l’assegnazione del servizio educativo alla 
cooperativa, si delibera di privilegiare il criterio della continuità educativa e organizzativa. Sarà 
necessario procedere con delibera telematica. 
 
 
 
La seduta termina alle 20.00 

 

Il Segretario        Il Presidente 

Alessandra Duglio       Valentina Barberini 

      
    

 


